

ホストタウンとしてのドイツ、リトニアの登録までの経緯と登録後の取り組み、そしてスポーツ振興や学校教育における位置づけなどについて聞いたが、ホストタウンの趣旨でもある豊橋の活性化、観光振興等の視点から、豊橋は、そして市民は何をすべ

産業部長は同店が豊橋市に与える影響について、特に物販や雇用への影響は避けられず、隣接するホテルの外国人観光客に対する利便性の面での影響など地域経済に与える影響を懸念しているとした。

イトーヨーカドー
豊橋店閉店のニュースとは対照的に、豊

■東三河　た。豊橋にこの危機感があるのだろうか。

新しい時代の流れは子どもたちの教育現場に確実に流れ込んでいる。

東三河の人の流れが変わる

■ボストタウン
いよいよ4年後、
迫った東京オリンピック・パラリンピック開催に向けた取り組みについて取り上げたのは宮沢佐知子氏（公明）。

■イトーヨーカドー
一 豊橋店の閉店
芳賀裕泰氏(まちフ
オーラム)はイトーヨ
ーカドー豊橋店の閉
店に関するご意見を
お聞かせください。

イオン岡崎やイオン志都呂よりも大きいくらい。

・能力は、これから
の時代を生きる子ども
にとって必要なもの
であり、各学校で
確実に展開されなけ
ればならない」との
認識を示した。

から、市街化区域での下水道未着手地区（東三ノ輪、岩西、三郷）での早期着手を要請した。

業の憂慮すべき実態を示した。
■観光振興 傾聴に値する問題提起だった。

境整備が必要」と答えた。

向性を示しているが、地域医療計画で定める基準病床数との関係などが明確にされていない」とし、課題として指摘されている回復期機能の

9月豊橋市議会傍聴記

昭 中

川市のスズキ工場跡地にイオンモール進出のニュースがある。規模かういえば

の導入などについて取り上げた。

上、個別浄化槽があるのに、別途に接続費が必要なのはなぜか——
（市民の言ふ）

経済的理由で浄化槽の適正管理ができない傾向にあることも、

取り組みをしている
が、東三河を周遊す
る訪日外国人観光客

聞いた。
健康部長は「地域医療構想における必